

CSC-Clubschau 2013 am Tag des Hundes

Am 2. Wochenende im Juni fand das Clubschau-Wochenende 2013 mit dem Tag des Hundes am 09.06. in Röhlein-Heidenfeld statt. Schon traditionell waren wir bei unseren Freunden des DDC – Ortgruppe Würzburg zu Gast, die uns sehr herzlich begrüßten.



37 Teilnehmer reisten bereits am Samstag bei bestem Wetter an.

Nach einem entspannten Spaziergang bei dem sich die Hunde schon aneinander gewöhnen konnten, fanden sich alle zum **Rahmenprogramm** ein, das diesmal unter dem Thema „Ausstellungstraining“ stand.

Eifrig trainierten alte Hasen und Ausstellungs-Neulinge unter der fachkundigen Anleitung von Irene Kammerl das Präsentieren ihrer Hunde im Ring. Dazu gehörten u.a. das Zeigen der Zähne, Hodenkontrolle und das richtige Aufstellen des Hundes.

Nach intensivem Training, vielen Gesprächen sowie dem gemeinsamen Mittagsimbiss mit Kaffee und Kuchen ging es abends bestens gelaunt mit der inzwischen eingetroffenen RichterIn in die Pizzeria „Ai due Galli“, um den Tag ausklingen zu lassen.



Für den **Clubschau-Tag** war gemischtes Wetter angesagt und alle hofften, von dem angekündigten Gewitter mit Starkregen verschont zu bleiben.

Der DDC richtete wieder ein opulentes Frühstück für die Teilnehmer aus, so dass alle gestärkt in den Clubschau-Tag gehen konnten.

In der Zwischenzeit suchten sich die Aussteller rund um den Ring ein passendes Plätzchen und gaben ihre Unterlagen bei der Ausstellungsleitung ab.



Nach dem alles eingesammelt und die Startnummern vergeben waren, konnte es losgehen. In einer kurzen Ansprache begrüßte die 1. Vorsitzende die Richterin Frau Elina Haapaniemi aus Finnland sowie alle Aussteller und wünschte allen einen erfolgreichen Tag.

Inzwischen hatten sich auch zahlreiche Zuschauer um den Ring versammelt, die interessiert das Richten verfolgten.

Frau Haapaniemi nahm sich viel Zeit für die Hunde und begegnete ihnen sehr freundlich. Den Ausstellern erläuterte sie ausführlich ihre Bewertungen.



Gott sein Dank erwischte uns nur einen kleiner Regenschauer, den wir einfach mit einer etwas vorgezogenen Mittagspause überbrückten. Gegen 15 Uhr stand dann fest:

BOB / Clubsieger 2013

Cheyenne von der Stockacher Halde – Herzlichen Glückwunsch!



Anschließend folgten die Siegerehrungen in den einzelnen Klassen mit der Übergabe der Pokale und einer gut gefüllten Leckerli - Tasche.



Nach dem Aufräumen saßen wir noch lange mit den Mitgliedern des DDC zusammen, denen wir wieder ein herzliches Dankeschön sagen und ließen ein schönes und arbeitsintensives Wochenende gemeinsam ausklingen. Bis nächstes Jahr ☺!

Die Ergebnisse

Rüden

Klasse	Hundename	Formwertnote
Jüngsten	Niveus von der Stockacher Halde	vv1
Jugend	Eddy Mexx Onyx Mark	V1, Anw. Dt. Jug. Ch. VDH
	Azzy Bratronske stesti	G
Zwischen	Zulu Janin ranc	SG1
	Elron vom Auencamp	G
Champion	Finn von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CSC-CAC
Offene	Elron von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH CSC-CAC, Bester Rüde
	Aslan ze Skalicke hrncirny	SG2
	Kaarlo von der Stockacher Halde	SG3
	Ivo von der Stockacher Halde	G

Hündinnen

Klasse	Hundename	Formwertnote
Veteranen	Cheyenne von der Stockacher Halde	1. Platz, Anw. Dt. Vet. Ch. VDH, Bester Veteran, Beste Hündin, BOB und Clubsieger 2013
Jüngsten	Nala von der Stockacher Halde	vv1
	Nuri von der Stockacher Halde	vv2

Zwischenklasse	Lia von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CSC-CAC
	Lina von der Stockacher Halde	SG2
Champion	Hummel von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CSC-CAC
Offene	Kimba von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CSC-CAC
	Jumpy von der Stockacher Halde	V2, Res. Anw. Dt. Ch. VDH, Res. CSC-CAC
	Kona von der Stockacher Halde	V3

Susanne Rafalski, Ausstellungsobfrau